



## GUAYAQUIL: Se entregaron instalaciones eléctricas a la Asociación Afroecuatoriana Mujeres de Lucha



Cumpliendo con su compromiso social de propender el bienestar colectivo del sector vulnerable de la sociedad, el departamento de Vinculación con la Colectividad, mediante su Directora Técnica, Econ. Liliana Aguirre y el catedrático Ing. César Cáceres, representante de la carrera de Ingeniería Eléctrica, realizaron la entrega oficial de los trabajos eléctricos realizados en la Asociación Afroecuatoriana Mujeres de Lucha ubicada en el sector «Cristo del Consuelo» en la 9na entre la «g» y la «h» de la ciudad.

A través del programa de atención a sectores vulnerables, bajo la tutela del Ing. Cáceres y en conjunto con estudiantes de la carrera de Ingeniería Eléctrica de la UPS Guayaquil, resolvieron necesidades en materia de electricidad en dicho sector en el que se realizaron trabajos de mantenimiento, restauración y cambio de todas las instalaciones eléctricas con las que cuenta la institución en los salones de cocina, salón de belleza, salón de corte-confección y laboratorio de computación, además se crearon nuevas instalaciones con la finalidad de mejorar y mantener el nuevo sistema eléctrico implementado.

La firma y entrega del trabajo se llevó a cabo el pasado 5 de julio en la asociación estableciendo una planificación para concluir algunos pendientes y cumplir con la labor de ayuda comunitaria a los más necesitados.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)